
看護協会の中で保健師活動を考えられるのは保健師職能です。ぜひ、会員になって、参加しましょう。 

    滋賀県看護協会 

保健師職能委員会だより 
   平成２９年８月                     

 

暑い日が続きますが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。 

 職能委員一同新たな気持ちで頑張りますので、ご協力よろしくお願いします。 

平成 29 年度委員紹介  担当理事 副会長 今堀 初美 野洲市役所 

委員長 黒橋 真奈美 東近江保健所 

第 1 地区支部 永田 景子 大津市役所 

第 2 地区支部 古川 由佳子      草津市役所 

第３地区支部 若林 友美 湖南市役所 

第４地区支部 茶谷 貴子    竜王町役場 

第５地区支部 大槻 奈瑠美 彦根保健所 

第６地区支部 福永 幸代     米原市役所 

第７地区支部 青谷 光恵 高島市役所 

 

 

 

 

 

 

 

【新任期保健師研修会の開催】（7 月１１日）終了 →裏面をご覧ください！ 

 新任期 1～３年の方を対象に、組織の一員として活動できるための研修会を開催しました 

【移行期研修会の開催】（10 月３日予定。申し込み期間 8 月 1 日～10 日） 

新任期を終え、中堅期へ移行していく方を対象に研修会をします ★４年目～15年目の人対象 

【中堅期コンサルテーション研修会の開催】（8月～3 月までの 7 日間） 

 中堅期の方を対象に地域保健活動の力量形成への支援のための研修会をします 

【保健師職能集会の開催】（1 月予定） 

 保健師活動指針を受けて保健師活動の活性化と実践に向けて研修します 

【管理者・統括保健師研修の支援】（11 月予定） 

総合的な保健活動を展開できる組織強化のための活動として研修開催の支援をします 

【職能だよりの発行】 

 看護協会活動や委員会活動の周知、研修会の案内および結果報告をします（年間３回発行予定） 

【産休育休（病休）代替確保状況調査】（9月予定） 

 県内の保健師がより働きやすい環境づくりを行うため、産休育休代替の現状を把握する調査を行

います 

 

＜保健師会員数＞ 看護協会に、ぜひご加入ください♪ 

年度 
第 1

地区 

(大津) 

第 2

地区 

(湖南) 

第 3

地区 

(甲賀) 

第 4

地区 
(東近江) 

第 5

地区 

(湖東) 

第 6

地区 

(湖北) 

第 7

地区 

(湖西) 

県

外 
合計 

H26 92 48 52 14 53 18 28 １ 306 

H27 87 59 53 13 53 23 20 1 309 

H28 91 62 58 14 59 21 23 3 331 

 平成２９年度の活動方針 

保健師活動指針をもとに、 

地域に責任を持つ地区活動を実践しよう！ 

地区保健を実践しよう 

 

一人一人の力は小さいけ

れど、力を合わせれば大き

な力になるから、あなたの

声や力を 滋賀県看護協

会へ 届けてください！！ 

今年度の活動計画 

 



 

 

平成 2９年 7月 11日に新任期保健師研修を開催し、30人の１～３年目のフレッシュな保健師たち

が集まりました。 

はじめに、廣原惠子滋賀県看護協会長から「九州での災害を受け、『人を救いまちを救う』使命感を

持ち、住民を健康に導くための取組みを実行していきましょう。職能の力で元気に活動できるようぜひ

看護協会に加入を！！」とあいさつがありました。 

前半は県健康寿命推進課の福井参事から「滋賀県の保健師現任教育について」の講演がありました。 

制度改正や時代の流れとともに保健師の配置も多様化しており、免許取得後も資質向上に努めることが

求められている。特に新任期保健師ガイドラインを積極的に活用し、自分の目標がどこまで達成できた

かを振り返り評価することが大切であるとお話がありました。 

後半は、先輩保健師からの活動報告として東近江市八日市保健センター蒲生支所の國本智美さん「特

定健診結果を活用した地域の健康づくり」、南部健康福祉事務所の清水葉子さん「認知症になっても安

心して暮らせるために～関係機関とネットワークづくり～」をテーマにご自身の保健活動の実践と新任

期保健師へのメッセージをお話しいただきました。 

お昼をはさんで午後からはグループワークを行いました。 

 

【グループワークの内容】 

① 自己紹介、保健師になった理由 ②これまでの活動紹介 ③午前の感想 

 ④ どんな保健師になりたいか ⑤どんな活動をしたいか 

 

【研修後の参加者の声】 

                              

 

 

       

 

 

 

 

新任期保健師研修会を開催しました！ 

 

住民へのアプローチの方法を学

べた。なりたい保健師のイメージ

を持つことができた 

住民とのつながりを大切にし、住民

と一緒に取り組むことの大切さが伝

わった 


